



## El ICAM y la Universidad Villanueva firman un convenio para ayudar a los colectivos más vulnerables

El **Colegio de la Abogacía de Madrid**, a través de su Centro de Responsabilidad Social (CRSA), ha firmado un convenio de colaboración con la **Clínica Jurídica de la Universidad Villanueva**. Este acuerdo permitirá a ambas instituciones colaborar en diferentes proyectos e iniciativas con los alumnos de la Clínica Jurídica en pro de los colectivos más vulnerables, proporcionándoles los recursos y herramientas necesarias para que puedan afrontar con más confianza su presente y futuro.

Estos alumnos, tutorizados por profesionales en activo, desarrollan sus **capacidades profesionales en la práctica litigiosa**, de negociación o de técnica legislativa, y al mismo tiempo se sensibilizan en la importancia de ayudar y defender a las personas en situación de vulnerabilidad social. De este modo, se fomenta el compromiso de los alumnos por ayudar y defender a los más necesitados y humaniza la profesión del abogado.

Esta colaboración se enmarca en los acuerdos que el CRSA tiene suscritos con **diferentes clíni**

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |